

Sommerabende werden fortgesetzt



Christiane Wecek-Hambrock (r.) freut sich über den gelungenen „Sommerabend“.

Foto: Corinna Kalla

Unter der „lindgrünen“ Kuppel des Bühnenzeltes ging der vorerst letzte „Sommerabend unter den Linden“ der Musik- und Theaterfreunde am „Heidekrug“ an diesem Wochenende zu Ende. **Suzanne McLeod, Matteo Suk, Plamen Hidjov und Peter Meiser** (Klavier) begeisterten die Zuschauer mit musikalischen Klängen von Verdi, Donizetti, Strauss und Mussorgsky. **Christiane Hagedorn** interpretierte Melodien der Diva Hildgard Knef, **Hannes Demming** philosophierte mit

Wilhelm Busch, und in diesem Jahr gab sich auch der stimmungsgewaltige Chor der Städtischen Bühnen mit der Chordirektorin **Donka Miteva** in den Rieselfeldern die Ehre. Es moderierte **Peter Jahreis**. Angesichts des hohen Zuspruchs (der „Sommerabend“ war wieder einmal ausverkauft) verspricht die Vorsitzende der Gesellschaft, **Christiane Wecek-Hambrock**: „Die Reihe ‚Sommerabend unter den Linden‘ wird auch im kommenden Sommer fortgesetzt.“